

Die Bürger Kirchseeons leiden bereits heute unter gesundheitsschädlichem Bahnlärm. Eine weitere Lärmzunahme ist durch die von der Bayerischen Staatsregierung angekündigte Verdoppelung der Güterzüge sowie durch den Brennerbasistunnel absehbar.

Wir fordern daher

- aktive Lärmschutzmaßnahmen wie bei Neubaustrecken an der Strecke München-Rosenheim, spätestens bei der Eröffnung des Brennerbasistunnels in wenigen Jahren, damit die Gesundheit der Bahnanlieger im Landkreis Ebersberg geschützt ist.
- bestmöglichen Gesundheitsschutz, insbesondere Vollschutz vor Bahnlärm für durch einen Verkehrszuwachs betroffene Schienenstrecken in bewohnten Gebieten, durch aktive Maßnahmen.

Anmerkung: Die bisher zugesagten Schienenstegdämpfer sind nicht in der Lage, auch nur den bestehenden Lärm ausreichend zu dämmen.

Nr	Name	Ort / Straße	Unterschrift
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			
13			
14			
15			

Bitte schicken Sie das Original an Frau Kania, Dr. Georg Hacker Straße 6, 85614 Kirchseeon oder Sie geben es einfach ab im Kirchseeoner Buchladen (Marktplatz 21), im Kirchseeoner Teeladen (Münchner Straße 14) oder im Gasthof Hamberger, (Anzinger Straße 1, Eglharting)

Voraussichtliches Ende der Aktion 15. August 2018

Kontakt: bahnlaerm-kirchseeon@gmx.de